

Ressort: Gesundheit

## WHO: 630.000 Malariatote im Jahr 2012

Washington/Genf, 11.12.2013, 16:21 Uhr

**GDN** - Im Jahr 2012 sind laut Weltgesundheitsorganisation (WHO) knapp 630.000 Menschen an der Tropenkrankheit Malaria gestorben. Insgesamt leiden weltweit etwa 207 Millionen Menschen an Malaria, teilte die Organisation am Mittwoch mit.

Obwohl die Sterblichkeitsrate um 45 Prozent gesenkt werden konnte, sei die Tatsache, dass immer noch so viele Menschen daran sterben, eine der größten Tragödien des 21. Jahrhunderts, so WHO-Generaldirektorin Margaret Chan. "Die absoluten Zahlen der Malariafälle und -tote sinken nicht so schnell wie sie könnten." Am schwersten seien Kinder unter fünf Jahren von der Krankheit betroffen. Noch immer mangle es Millionen von Menschen an angemessener Prävention und Behandlung.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26722/who-630000-malariatote-im-jahr-2012.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619